

Mot de la Présidente de l'Association Suisse des Musiques

Luana Menoud-Baldi

Mesdames et Messieurs les représentants du monde politique et musical,

Chères musiciennes, chers musiciens du Giron des Musiques de La Côte ouest,

Quel plaisir d'avoir pu participer au 71^{ème} Giron des Musiques de La Côte ouest ! J'y ai ressenti toute la capacité de résilience de notre mouvement musical, mais aussi sa force et son dynamisme.

A-t-il fallu reconstruire, a-t-il fallu redonner goût, a-t-il fallu reculer pour mieux sauter ? Certainement. La période de marasme culturel que nous venons de traverser a évidemment mis à mal notre fonctionnement et laissé des traces dans les rangs de nos fanfares ainsi que dans le cœur et l'âme de chacune et chacun d'entre nous.

Mais la musique à vent est de retour. Nous retrouvons le bonheur de nos mélodies, de nos prestations, de nos traditions. La joie du vivre ensemble, le plaisir de célébrer notre art. Une manifestation telle que celle que j'ai eu la chance de vivre à vos côtés donne à chaque note une saveur particulière et à chaque instant une incomparable valeur humaine.

Quel meilleur moyen pour prouver que la musique à vent n'est pas qu'un artifice décoratif, mais bien un acteur majeur de la culture de nos régions, de notre pays ? Il est aujourd'hui impératif que les autorités, les milieux politiques et la société dans son ensemble s'en rendent compte et lui portent la considération qu'elle mérite.

Aujourd'hui, il est crucial qu'elle soit perçue comme l'un des joyaux de notre quotidien et que l'immense travail de celles et ceux qui la rendent vivante soit reconnu à sa juste valeur.

Mais c'est à nous, amis musiciennes et musiciens, qu'il incombe d'en être convaincus, de croire en nous et en notre musique, et de continuer à la faire vivre, à la faire retentir.

A l'instar de la magnifique manifestation de Prangins, je vous invite à faire rayonner notre musique, aujourd'hui plus qu'hier et demain plus qu'aujourd'hui.

Vive la musique à vent ! Es lebe die Blasmusik ! Viva la musica bandistica !

